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ABSTRAK 

Habiballoh, Hasbi, 2022. Efektivitas Ilustrasi Meme Sebagai Media Pembelajaran 

Membaca Bahasa Jerman. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

Bandung. 

 

Membaca merupakan salah satu keterampilan bahasa yang tidak mudah untuk dikuasai. 

Peserta didik cenderung mengalami kesulitan dalam memahami isi teks yang cukup 

panjang dan teks yang terlihat panjang cenderung membosankan. Kurangnya penguasaan 

kosakata dapat membuat fokus peserta didik teralihkan saat membaca teks. Oleh karena 

itu, penggunaan media yang sesuai dapat menunjang peserta didik dalam memahami isi 

teks secara lebih mendalam. Salah satu  media yang dapat digunakan adalah meme. Untuk 

mengatasi permasalahan tersebut judul dari penelitian ini adalah “Efektivitas Ilustrasi 

Meme Sebagai Media Pembelajaran Membaca Bahasa Jerman”. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui: 1) keterampilan peserta didik dalam kemampuan membaca bahasa 

Jerman sebelum menggunakan ilustrasi meme, 2) keterampilan peserta didik dalam 

kemampuan membaca bahasa Jerman setelah menggunakan ilustrasi meme, dan 3) 

efektivitas ilustrasi meme untuk meningkatkan membaca bahasa Jerman. Penelitian ini 

berjenis kuantitatif dengan metode quasi experiment dan desain pretest and posttest one 

group. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas XI SMA Negeri 15 Bandung 

tahun ajaran 2022/2023 yang mempelajari bahasa Jerman dan sampelnya adalah kelas XI 

MIPA 7 yang berjumlah 26 peserta didik. Intstrumen penelitian yang digunakan adalah tes 

tertulis dengan RPP sebagai pelengkap. Hasil dari pretest dan posttest menunjukkan 

bahwa: 1) sebelum diberikan perlakuan, nilai rata-rata peserta didik dapat diklasifikasikan 

sebagai “cukup”, 2) setelah diberikan perlakuan, rata-rata nilai peserta didik termasuk 

dalam kategori “baik”, dan 3) media ilustrasi meme efektif dalam meningkatkan 

kemampuan peserta didik dalam membaca teks berbahasa Jerman. Setelah dilakukan uji 

signifkansi dengan uji T terdapat pengaruh baik antara ilustrasi meme (X) dan keterampilan 

membaca (Y) karena Thitung > Ttabel (3.91 > 1.70) dengan taraf signifikansi (α) = 0.05. 

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa ilustrasi meme efektif sebagai media 

pembelajaran membaca bahasa Jerman.  

 

Kata kunci: ilustrasi meme, media pembelajaran, membaca  



KURZFASSUNG 

Habiballoh, Hasbi, 2022. Die Effektivität der Meme-Illustration im deustchen 

Leseunterricht. Eine Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der pädagogischen 

Fakultät für Sprachen und Literarur. Pädagogische Universität Indonesiens. Bandung. 

 

Lesen ist eine der Fertigkeit, die nicht einfach zu berherrschen ist. Der Hauptgrund dafür 

ist die Wortschatzmangel, sodass viele Lernende die Schwierigkeit betrifft, 

deutschsprachige Texte inhaltlich zu verstehen. Dementsprechend spielt die Anwendung 

passender Lernmedien im Unterricht eine große Rolle, um das Leseverstehen der 

Lernenden zu erhöhen. Aus diesem Grund hat der Verfasser die Untersuchung mit dem 

Titel „Die Effektivität der Meme-Illustration im Deustchen Leseunterricht“ durchgeführt. 

Diese Untersuchung hat den Zweck, folgende Punkte herauszufinden: 1) die Lesefertigkeit 

der Schüler vor der Anwendung Meme-Illustration; 2) die Lesefertigkeit der Schüler nach 

der Anwendung Meme-Illustration; und 3) die Effektivität der Anwendung Meme-

Illustration zur Erhöhung der Lesefertigkeit. Die in dieser Untersuchung verwendete 

Methode ist quantitativer Methode mithilfe des Quasi-Experiments mit dem Pretest- und 

Posttest-one-group-design. Die Population der Untersuchung beinhaltet alle Schüler in 

der SMA Negeri 15 Bandung im Schuljahr 2022/2023. Die Probanden der Untersuchung 

beinhaltet die 26 Schüler in der 2. Klasse der MIPA 7. Die verwendeten Instrumente sind 

schriftlicher Test und Lehrskizzen als zusätzliches Intstrument. Die Ergebnisse der 

Untersuchung sind wie folgendes: 1) Die Lesefertigkeit vor der Anwendung der Meme-

Illustration steht in der Kategorie ,,befriedigend”; 2) Die Lesefertigkeit nach der 

Anwendung der Meme-Illustration taucht eine ,,gute” Kategorie auf; und 3) Die 

Anwendung der Meme-Illustration Medien zur Erhöhung der Lesefertigkeit der Schüler ist 

wirksam. Nach dem T-test lässt sich erschließen, dass 𝑇𝑡𝑒𝑠𝑡 größer als 𝑇𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙𝑙𝑒 (3.91 > 

1.70) mit dem (α) 0.05 signifikanten Wert ist. Es ist festzustellen, dass Meme-Illustration 

als Lernmedien zur Verbesserung der Lesefertigkeit einen positiven Einfluss hat. 

 

Schlüsselwörter: Lernmedien, lesen, Meme-Illustration  



ABSTRACT 

Habiballoh, Hasbi, 2022. The Effectiveness of Meme Illustration as Learning Media in 

German Reading Comprehension. A Thesis at Departement of German Language 

Education, Faculty of Language and Literature Education. Indonesian University of 

Education. Bandung. 

 

Reading is one of the skills that is not easy to master. The main reason for this is the lack 

memorization of vocabulary. Hence many students are concerned with the difficulty of 

understanding the content of German-language texts. Accordingly, the use of suitable 

learning media in classroom plays an essensial role in increasing students’ reading 

comprehension. For this reason, the author has carried out the study entitled “The 

Effectiveness of Meme Illustration as Learning Media in German Reading 

Comprehension”.  The purpose of this research is to investigate: 1) the students’ reading 

skill of German before using meme illustration media; 2) the students’ reading skill of 

German after the usage of media; and 3) the effectiveness of meme illustration to increase 

the students' reading comprehension. This research used quasi-experimental method with  

pretest und posttest one group design. The population in this research is all students of the 

11th classes at SMA Negeri 15 Bandung of the year 2022/2023. The sample of this research 

consists 26 students of the 11th class of MIPA 7. The instruments used in this research are 

written test and lesson plan. The result of the pretest and posttest shows that: 1) the reading 

skill before using meme illustration  falls into category of "moderate"; 2) the reading skill 

after the usage of meme as learn media illustration falls into category of "good"; and 3) 

the application of meme illustration is effective to increase the students' reading 

comprehension. The result of score from pretest and posttest shows that 𝑇𝑐𝑜𝑢𝑛𝑡 is higher 

than 𝑇𝑡𝑎𝑏𝑙𝑒 (3.91 > 1.70) with significance level (α)= 0.05. It can be concluded that meme 

illustration as  learning media to improve reading comprehension has a positive impact. 

 

Keywords: meme illustration, learning media, reading 
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